

Andechs unterstützt die Königsbrunner Brunnenbauer

Der gemeinnützige Verein „KfBiA – Königsbrunn fördert Brunnenbau in Afrika e.V.“ (Kurzform: „KfBiA e.V.“) hat mit den Andechser Kloster gaststätten eine Aktion zugunsten des Brunnenbaus in Afrika vereinbart.



Was verbirgt sich hinter dieser Aktion? **All diejenigen, die sich im Monat Februar 2019 für eine neue Mitgliedschaft bei den Königsbrunner Brunnenbauern entscheiden, werden mit einem Andechser Gutscheinpaket belohnt.**

In jedem **Gutscheinpaket** befindet sich ein Brotzeitgutschein im Wert von 10 € und ein Getränkegutschein für eine Maß Bier (**Gesamtwert ca. 18 €**).

Für einen Jahresbeitrag in Höhe von 60 € bekommt man somit sofort 18 € als Gutscheinpaket zurück. Das Finanzamt steuert am Jahresende ggf. noch einen weitere Vergütung hinzu, denn der Mitgliedsbeitrag kann in der Werbekostenrechnung angesetzt werden, eine Spendenbescheinigung wird natürlich auf Wunsch ausgestellt.

Für jedes Neumitglied von KfBiA e.V. stellt dies eine günstige Gelegenheit dar, einen Ausflug zum Heiligen Berg planen zu können. Die Gutscheine sind zeitlich flexibel einlösbar.

Die großen Gewinner dieser Aktion sind auf jeden Fall die Bedürftigen in Afrika, die mit neuen Mitgliedern früher an ausreichend und gesundes Wasser kommen können. **Es profitieren somit beide Parteien, Mitglieder und Bedürftige.** Diese Aktion ist auf der Vereinshomepage (www.kfbia.de) im Detail beschrieben, wo auch die Anmeldeformulare hinterlegt sind. Eventuelle Rückfragen können gerne gerichtet werden an Siegfried Hertlen, 1. Vorstand von KfBiA e.V. (08231-88918), der sich recht herzlich bei Herrn Eckl, Hauptabteilungsleiter der Kloster gaststätten von Andechs für die tolle Unterstützung bedankt. Natürlich sind auch die Leser angesprochen mitzuwirken, die nicht zum Heiligen Berg nach Andechs wollen, die Organisation KfBiA e.V. ist auf jede Mitgliedschaft oder Spende angewiesen. **Helfen Sie mit beim Brunnenbau in Afrika!**